

Für einen Freund durch die Hölle

Von Nessi-chan

Kapitel 2: Das Spiel beginnt

An dieser Stelle vielen Dank für eure positiven Meinungen! *freu* Ich hatte schon Angst, dass es euch nicht gefallen würde, Geschmack halt...

Aber hier geht's erstmal weiter!

Viel Spaß!

Eure Nessi-chan

Nach dem Frühstück, das Takeshi mehr oder weniger hinuntergebracht hatte, brach die Mannschaft von Toho zum Stadion auf. Alle waren total ausgelassen, denn Hyugas Vorfreude auf das Spiel hatte alle angesteckt.

Als sie am Stadion ankamen, war ihr Gegner, der FC Nankatsu, bereits vor Ort. Takeshi ließ seinen Blick über die Aufstellung schweifen und fixierte sich schließlich auf einen ganz bestimmten, wiedergekehrten Spieler.

'Taro Misaki!', dachte er. 'Heute ist wohl meine letzte Chance, um zu zeigen, dass ich besser geworden bin und dich schlagen kann. Heute oder nie! Ich muss es heute schaffen!'

"Du kannst ihn schlagen."

Eine Stimme holte Takeshi wieder in die Wirklichkeit zurück. Hyuga stand hinter ihm und war seinem Blick zu Taro Misaki gefolgt.

"Du bist besser als er.", erklärte Hyuga. "Heute zeigst du's ihm!"

"Wir werden sehen, was er dazu gelernt hat.", erwiderte Takeshi. "Ich weiß nicht."

"Aber ich weiß!", schnitt ihm Hyuga das Wort ab. "Ich übernehme Tsubasa und du Taro und dann zeigen wir ihnen mal, wer hier wirklich das "Goldene Duo" ist!"

Bei dieser Kampfansage klopfte er Takeshi aufmunternd auf die Schulter und lief dann zum Mittelkreis, wo sich die Kapitäne nun begrüßen sollten. Takeshi sah seinem Kapitän nach, lächelte und nickte.

'Du hast Recht, Kojiro. Was immer nach dem Spiel sein mag, jetzt müssen wir uns hier erst einmal beweisen und dann sehen wir weiter.'

Er folgte Hyuga, der inzwischen für sie den Anstoß ausgelost hatte.

Nankatsu nahm seine Verteidigungshaltung ein. Nur zu gut hatten sie in den letzten Jahren gelernt, wie gefährlich Takeshi und Hyuga im Zusammenspiel sein konnten.

Der Anpfiff ertönte und das Spiel begann mit einem Pass von Hyuga auf Takeshi. Das war ihre übliche Strategie, da es Takeshi eher lag Gegner auszuspielen, während Hyuga der Mann für den finalen Vernichtungsschuss war. Nebeneinander preschten die beiden nach vorn. Zwei Mittelfeldspieler versuchten Takeshi aufzuhalten, doch der

drehte sich mit dem Ball zwischen den Füßen geschickt um die eigene Achse und lief an ihnen vorbei.

Hyuga hatte sich nicht einmal umgedreht, doch Takeshi wusste, dass dies nur als großes Kompliment zu werten war. Tohos Starstürmer verließ sich auf ihn und wusste, dass er mit zwei Mittelfeldspielern schon alleine fertig werden würde.

Ungehindert ging ihr Angriff weiter. Hyuga stürmte ungehindert Richtung Strafraum, ab und zu begleitet von Verteidigern, die ihn hilf- und erfolglos zu decken versuchten. Takeshi spielte sich geschickt durch die Reihen von Gegenspielern, doch ein Auge ruhte immer auf einem bestimmten Punkt im hinteren Strafraum: Tsubasa Ohzora und Taro Misaki. Die beiden Starspieler von Nankatsu hatten sich vor Anpfiff in den Strafraum gestellt, um im letzten Moment doch noch retten zu können.

'Sie greifen erst an, wenn sie wirklich Angst haben.', dachte Takeshi. 'Tsubasa und Taro sind keine Spieler, die sich den Ball holen. Sie überlassen es ihren Mitspielern ihn zu sichern und stürmen dann los, um ihre Tore zu machen. Doch soweit wird es heute nicht kommen. Wenn ihr den Ball wollt, dann müsst ihr ihn euch schon holen!'

Kurz funkelte er Taro an, doch als dieser sich eine Sekunde später in Bewegung setzte, hatte Takeshi schon Ishizaki ausgespielt und einen sauberen Pass zu Hyuga gegeben. Der Ball ging sehr hoch, Hyuga sprang ab, doch Tsubasa war schon bei ihm. Auch Taro lief auf ihn zu und verspernte die Schussrichtung zum Tor.

"Der geht nie rein!", hörte Takeshi Izawa Mamuro hinter sich sagen.

Im Prinzip war das sein Stichwort, denn nun sprintete Takeshi, der nach seiner Flanke zuerst einmal stehen geblieben war, blitzschnell in Richtung Tor los.

Schon als er noch in der vierten Klasse war, hatte man ihn als "Turbo" bezeichnet. Takeshi konnte aus dem Stand so lossprinten, dass alle anderen Spieler bei einem Folgeversuch das Nachsehen hatten. Und genau darauf hatten sie es angelegt.

Tsubasa und Taro sprangen vor Hyuga hoch und nahmen ihm jede Chance auf einen Treffer. Ihre entsetzten Gesichter waren fotoreif, als Hyuga sie hinterhältig angrinste und den Ball schräg seitwärts vor das Tor köpfte. Obwohl er Takeshi nicht hatte sehen können, hatten beide das exakte Timing. Der Ball kam direkt vor Takeshi auf, welcher in den Ball reinrutschte und ihn aus dem Rutschen zielgenau versenkte. Torwart Shingo Kitahara war vollkommen machtlos.

1:0 für Toho!

Takeshi legte den Kopf in den Nacken, als er auch schon von einem kräftigen Arm an sich gerissen wurde.

"Ich sagte ja, wir schaffen es!"

Hyugas Ausruf direkt neben seinem Ohr dröhnte ziemlich in Takeshis Kopf, doch er sah lächelnd zu seinem Kapitän auf und nickte.

"Ja, wir schaffen es!", antwortete er. "Mit Teamwork können wir es schaffen."

Zusammen liefen sie zum Rest der Mannschaft zurück, die ihrer Freude über die frühe Führung freien Lauf ließen.

"Super!", rief Surimachi. "Diese Kombination war einfach irre und wird auch im Verlauf unschlagbar sein."

"Dieses Tor war enorm wichtig.", verkündete Hyuga und sah zu den Nankatsus rüber, die sich gerade von ihrem Schock zu erholen versuchten. "Es verweist die Nankatsus auf ihren Platz, den zweiten!"

„Dieses frühe Tor war in der Tat wichtig.‘, dachte sich Takeshi, während die Mannschaft jubelte. ‚Wir dürfen das Spiel nicht unnötig in die Länge ziehen.‘

Dann warf er einen Seitenblick auf seinen Kapitän.

„Sonst könnte ich für dich nämlich mehr zu einer Belastung als einer Hilfe werden.‘

